

Cinco viviendas en Forestal resultaron destruidas por la acción de las llamas

VIÑA DEL MAR. Alrededor de 120 bomberos combatieron el incendio.



EL FUEGO AVANZÓ RÁPIDAMENTE POR LAS CASAS QUE RESULTARON QUEMADAS.

Cinco viviendas resultaron destruidas ayer en el sector de Forestal, en Viña del Mar, a raíz de un incendio estructural que se declaró en horas de la tarde en la intersección de las calles Manuel Villagra con Pasaje 4, emergencia que obligó a Bomberos a activar un amplio operativo para evitar la propagación de las llamas a otros inmuebles.

El siniestro se inició a alrededor de las 14.30 horas, recorriendo hasta el lugar 15 carros del Cuerpo de Bomberos de la Ciudad Jardín, cuyos voluntarios, que sumaron cerca de 120 efectivos, se desplegaron en el área para contener el fuego que amenazaba a casas cercanas.

“BASTANTE COMPLEJO”

De acuerdo a lo informado por el segundo comandante, Sebastián Páez, el foco del incendio se concentró en un sector “bastante complejo para nosotros, por las dificultades de acceso. Son escalas bastante altas y con mucha pendiente, lo cual generó bastante trabajo de los bomberos. Preliminarmente, hablamos que se quemaron cinco casas. Ahora estamos en fase de liquidación y remate de puntos calientes”.

15
unidades del Cuerpo
de Bomberos de Viña del Mar acudieron a la emergencia en Forestal.

“Es un sector bastante complejo para nosotros por las dificultades de acceso, son escalas bastante altas y con mucha pendiente, lo cual generó bastante trabajo de los bomberos”.

Sebastián Páez

Segundo comandante del Cuerpo de Bomberos de Viña del Mar

Consultado por eventuales dificultades que debieron enfrentar para abastecerse de agua, Páez precisó que “la verdad que eso lo pudimos sortear. La verdad, se nos facilitó bastante (la tarea) con la llegada de camiones aljibe. Como era un incendio bastante complejo, necesitábamos elevar presión, así que eso lo pudimos preparar de forma rápida”.

INVESTIGACIÓN

En cuanto a las causas que habrían originado este siniestro, el segundo comandante del Cuerpo de Bomberos de Viña del Mar indicó que “eso es materia de investigación. La verdad que está nuestro departamento técnico para elaborar los informes y entrevistar sobre todo a los dependientes de las casas para determinar cuáles fueron las primeras acciones antes de comenzar el incendio”.